

Hört... Hört...

Anita Keckeis liebt Spitzen seit sie denken kann. Schon als Kind wollte die Lustenauerin Spitzen der Extraklasse entwerfen. Die Stickerei hat sie immer fasziniert - ihr Weg als Designerin war seit frühester Jugend vorgezeichnet. „Für mich ist das Produkt Spitze etwas ganz besonderes. Und diese Begeisterung wollte ich mit der ganzen Welt teilen und die Welt kennenlernen“, sagte Keckeis, die über Liechtenstein und Berlin nach Wien ging, ehe sie wieder in ihre Heimat zurückkehrte und in der Raiffeisenstraße 18 nun eine neue Heimat gefunden hat.

Ihren internationalen Ruf als „textile Designerin“ mit vielen Kundinnen in der ganzen Welt begründete sie mit ihrem Atelier in Berlin. „Die textilen Colliers verleihen der Trägerin Präsenz, die Schmuckstücke sind zeitlos schön und praktisch, denn sie verwandeln ein schlichtes Büro-Outfit mit wenigen Handgriffen

Spitzen-Salon in Lustenau: Jutta Pregonzer zu Gast



Hausherrin und „Heimkehrerin“ Anita Keckeis lud zum „Spitzen-Salon“ in ihr Atelier in Lustenau ein und viele Gäste, unter anderem Margit und Wolfgang Burtscher, kamen.



Das neue Atelier KEX in der Raiffeisenstraße 18.

in eine stilvolle Abendrobe“. Die Spitzen werden, wie könnte es anders sein, in Lustenau hergestellt - und in der ganzen Welt geliebt. In der Marktgemeinde ist sie nach ihren Wanderjahren nun wieder angekommen, im neuen Atelier präsentiert sie künftig auch Mode und Entwürfe von Kolleginnen. Zum Auftakt war Mode von **Jutta Pregonzer**, einer im 4. Wiener Bezirk lebenden und arbeitenden Designerin, zu sehen - die bei den zahlreichen Gästen großen Anklang fand. Pregonzer zeigte eine kleine Auswahl ihrer Kreationen, Liebhaberinnen von exklusiver Mode kamen voll auf ihre Kosten.

Gesehen wurden unter anderem **Christa Zadra**, **Anna Claudia Strolz** (Strolz-Leuchten), **Margit Hinterholzer** (Musiktheater und Agentur magisch), **Wolfgang Burtscher** (Unikat B) oder **Esther Tölzer**, **Katja Bichlmaier**, **Ralf Grisch** (Ball Corporation), **Mira Kranz** und noch viele andere mehr. (red)



Margit Hinterholzer mit Ralf Grisch und Anna Claudia Strolz.



Die in Wien lebende Designerin Jutta Pregonzer mit Ositha Keckeis.

Fotos: KEX/Agentur magisch